

Colaboración de la SAO en el Congreso de la SEG celebrado en Sevilla

La I Carrera Solidaria por el Glaucoma, todo un acierto

Dra. Amparo Berral Yerón
Presidenta de la SAO

La Sociedad Española de Glaucoma (SEG) y la Sociedad Andaluza de Oftalmología (SAO) han acertado plenamente con la decisión de organizar la I Carrera Solidaria por el Glaucoma. Han logrado su objetivo de dar visibilidad a esta enfermedad, coincidiendo con el comienzo de la Semana Mundial del Glaucoma y como brillante colofón al Congreso Nacional de la SEG. Lo explica seguidamente la presidenta de la SAO, la Dra. Amparo Berral Yerón.

La idea de organizar una carrera fue del presidente de la SEG, el Dr. Francisco Muñoz Negrete, y siendo el Congreso en Sevilla se le ocurrió que la SAO participara también como anfitriona local. Nos pareció estupendo dar a conocer el glaucoma y la colaboración entre las dos Sociedades. Creo esta colaboración es muy beneficiosa para nuestros socios.

En la carrera se ofrecieron varias opciones de participación: una «carrera de 10 km», con premios a los ganadores de las distintas categorías, femenino y masculino en las versiones senior o junior. Además, hicimos una categoría especial para «pacientes de glaucoma». Fue muy emocionante ver a los pacientes glaucomatosos participando con su guía y se les veía contentos por la difusión que estábamos dando a su patología. Se ofreció también la opción de participar en una «marcha de 3,5 kms» para los menos atléticos. Participaron deportistas profesionales, aficionados, médicos sevillanos y congresistas que se quedaron un día más para colaborar con esta idea tan estupenda.

El objetivo era «dar visibilidad al glaucoma» y creo que se ha conseguido por la difusión en sí de la carrera y por el interés de los medios de comunicación. A los dos días participé en un espacio radiofónico hablando de la importancia del «diagnóstico precoz del glaucoma» y me consta que ha habido artí-

culos de prensa hablando de esta iniciativa y del glaucoma como enfermedad desconocida que tenemos que dar a conocer.

REUNIÓN CONJUNTA SEG-SAO SOBRE GLAUCOMA Y CÓRNEA

Además de la carrera, en el programa del Congreso se celebró una reunión conjunta SEG-SAO sobre glaucoma y córnea con el título: «Glaucoma y córnea: abocados a entenderse», moderada por el Dr. Javier Aritz Urcola, de Vitoria, miembro de la SEG, y el Dr. Jesús Hernández -Barahona, de Sevilla y vocal de la SAO. En ella, el Dr. Javier Benítez del Castillo habló sobre «glaucoma y endotelio» y sobre el tema «cirugía de glaucoma y queratoplastia»; el Dr. Daniel Martínez Rodríguez se centró en cirugía secuencial y la Dra. Marina Rodríguez Calvo de Mora en la cirugía combinada.

Aprovechando el elevado número de congresistas que venían a Sevilla, el Dr. Juan Luis García Madrona y yo organizamos una fiesta en una discoteca sevillana a beneficio de la ONG Proyecto Visión, con la que llevamos años colaborando. Realmente fue un fin de semana memorable.

Nos sentimos muy orgullosos de que la SAO haya podido participar en el Congreso de la SEG, como sociedad local y agradecemos a la Junta Directiva el permitir sentirnos anfitriones de este importante evento.

Como presidente de la SAO, quiero dar las gracias a todos los que nos acompañásteis en Sevilla.

